- و يعود سبب الارتفاع في صافي الربح بشكل رئيسي إلى:
- ♦ زيادة التغيير في القيمة العادلة للعقارات الاستثمارية بقيمة 2.1 مليون دينار كويتي في السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2017 مقارنة بالسنة السابقة.
- ♦ زيادة الايرادات الاخرى بقيمة 1.2 مليون دينار كويتي في السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2017 مقارنة بالسنة السابقة.
- ♦ زيادة حصة الارباح في نتائج الشركة الزميلة بقيمة 396,287 دينار كويتي في السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2017 مقارنة بالسنة السابقة.

## • The increase in the net profit is mainly due to the followings:

- ❖ Increase in the change in fair value of investment properties by KD 2.1 million in 31 December 2017 compared to the comparative year.
- ❖ Increase in the other income by KD 1.2 Million in 31 December 2017 compared to the comparative year.
- ❖ Increase in the share of results from an associate by KD 396,287 in 31 December 2017 compared to the comparative year.
  - ♦ بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 413,885 دينار كويتي.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounted to KD 413,885
  - ❖ بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 171,030 دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounted to KD 171,030

النسبة	البيان	Dividend	توزيعات الارباح
**	لا يوجد	cash dividend	توزيعات نقدية
-	لا يوجد	stock dividend	أسهم منحة
-	لا يوجد	Other dividend	توزيعات اخري
-	لا پوجد	No dividend	عدم توزيع أرباح

يناغ الم	۾ ٿاخر	Capital زیادهٔ رأس المال Increase
ملاوة: -	لا توخه	Capital ثخفيض رأس المال Decrease

لا يوجد	Record Date	تاريخ الاستحقاق
لا يوجد	Payment Date	تاريخ التوزيع

سلوى تبيل ملحس ثائب رئيس مجلس الإدارة	ختم الشركة	الثوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
		2000	نائب رئيس مجلس الإدارة	سلوی تبیل ملحس